
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
A n f r a g e  gemäß § 14 der GO des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die 

Bezirksratssitzung am 04.12.2008 

 

Nachnutzung Stadtteilbücherei 

Die Räume der Stadtteilbücherei stehen leer. Es wurde ein Nutzungskonzept erarbeit. Dies 
wurde bisher nicht umgesetzt. Deshalb frage ich die Verwaltung: 

1. Warum wurde bisher kein Nachnutzungskonzept umgesetzt und wann ist mit der 
Umsetzung eines Nachnutzungskonzeptes zu rechnen? 

2. Wie ist der Zustand der Räumlichkeiten und wielange kann der jetzige Zustand noch 
gehalten werden bevor Sanierungsmaßnahmen vor einer Nutzung angefangen werden 
müssten und wie teuer wären diese? 

3. Wie teuer ist die Unterhaltung der Räumlichkeiten und wielange dauert es bis die 
Sanierung teurer ist als die jetzige Unterhaltung? 

 

 

Manfred Milkereit 

Bezirksratsherr 

An die 
Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk Döhren-Wülfel 
Frau Christine R a n k e-H e c k 
über den Fachbereich Zentrale Dienste 
Bereich 
Rats-und Bezirksratsangelegenheiten 
 


